

ca exterior que aparentemente sirven a la reacción mundial, pero que lo hace con una “habilidad” política para demostrar que él no es instrumento de la política comunista y como eso desorienta a los países imperialistas y consigue ventajas de ellos. Los actos de política exterior realizados por el Gobierno de Cárdenas y que tienden a favorecer la política de los países imperialistas no son el producto de “habilidades” personales, sino que son el resultado de la presión de las capas reaccionarias del país y del imperialismo, presión que no contrarrestamos por [con] la acción de masas. Si tomamos el caso de derecho de asilo conseguido a Trotsky y de su permanencia en México, permitiéndosele que desde aquí dirija toda la banda de espías y contrarrevolucionarios, que sirven a los intereses de los imperialistas y de la reacción mundial, ¿cómo explicar este hecho insólito de que él y su banda pueden operar impunemente en su país en que se desarrolla una revolución democrática burguesa, con un gobierno de izquierda en el Poder? Por falta de una acción de masas que ponga fin a ese escándalo. Se dice que Cárdenas trajo a Trotsky a México, para demostrar su independencia frente a la URSS y que dándole cabida a Trotsky en su país, demostraba al mismo tiempo, que México es un país libre e independiente y que no sufre presiones exteriores. Pero ¿en qué momento Cárdenas ha traído a Trotsky a México? En el preciso momento en que los procesos realizados en la URSS habían demostrado claramente que el trotskismo no era una corriente política dentro del movimiento obrero, sino una banda de asesinos y saboteadores al servicio del imperialismo, del fascismo, para luchar contra la URSS y contra el movimiento revolucionario y progresivo en cada país. Trotsky ha tenido que salir de Francia, porque sus intrigas contrarrevolucionarias y las de sus agentes en el movimiento obrero, habían creado una indignación entre las masas y porque la acción enérgica del Partido Comunista francés había puesto